

## **Aux membres Cols blancs de la Ville de Mont-Royal**

Comme vous le savez, la pandémie nous a contraints à annuler quelques rencontres de négociations au cours des mois de mars et d'avril afin de concentrer nos efforts sur la gestion de la crise. Les rencontres ont néanmoins repris dès le mois de mai dernier, en visioconférence, et se sont poursuivies pendant l'été. Votre Syndicat ainsi que les représentants de l'Employeur restent déterminés à faire avancer les discussions malgré ce contexte bien particulier. L'utilisation de plateformes de réunions virtuelles nous permet actuellement de poursuivre les efforts en ce sens.

Nous sommes d'ailleurs heureux de vous annoncer que nous avançons à un rythme soutenu depuis la rentrée scolaire. Nous avons ainsi convenu avec l'Employeur d'un calendrier de négociations jusqu'à la mi-décembre, ce qui nous permettra de poursuivre sur cette lancée. À ce jour, les discussions se déroulent de manière courtoise et productive.

Comme toujours, nous vous informerons lorsque requis des avancements de la négociation.

Solidairement,

Votre Comité de négociation